

Un asalto en despoblado

El sábado en la madrugada se llevó a cabo este hecho en perjuicio de un carretero

El sábado en la madrugada, a eso de las cuatro horas, entre Pavas y San Antonio, fué asaltado el boyero Custodio Brenes por tres individuos desconocidos, según nos refirió él mismo. Trató de defenderse con el chuso, pero pronto le desarmaron, dándole fuertes golpes con

palos. Mientras esto ocurría, uno de ellos cogió sus alforjas en las que llevaba algunas compras y veinte colones dentro de un pañuelo. El sujeto huyó primero que los otros dos. Luego estos se retiraron, amenazando al boyero con matarlo si trataba de perseguirlos.

La muerte por electrocución de un niño bebe servir de ejemplo

para que la policía ponga más cuidado en evitar las imprudencias de los muchachos

Debido a las imprudencias de los niños, es que con frecuencia se registran lamentables accidentes, como el ocurrido uno de estos días por el barrio de La Soledad, frente al potrero de los Gallegos. Allí, un muchacho se subió a un poste del alumbrado público para alcanzar un papelote que se le había quedado enredado entre los alambres. Esa impruden-

cia le costó la vida al recibir un fuerte golpe eléctrico.

Este, y otros muchos casos, deben ser tomados muy en cuenta por las autoridades de policía para que prohiban el encumbrar papelotes en la ciudad.

La seguridad del mundo infantil depende en muchos casos de la observancia y celo de la policía.

Se presume que un agricultor español haya sido víctima de un naufragio o de un atentado criminal

Hay fundadas sospechas de que el agricultor español Antonio Ramis Matorrel, quien vivía solitario en la isla Las Tortugas, jurisdicción de Puntarenas. Según los informes recibidos, Ramis llegó en su bote a Paquera y encargó a un amigo le hiciera algunas compras en Puntarenas. El amigo regresó a Paquera, y como no encontrara a Ramis, esperó cuatro días con los encargos. Al cabo de ellos resolvió ir a la isla de Las Tortugas para entregarle personalmente las mercaderías compradas, y cuál no fué su sorpresa al encontrar la vivienda sola y no estar por ningún lado

el pequeño cayuco en que Ramis acostumbraba hacer sus viajes a tierra firme.

De aquí, pues, que se presume que haya sido víctima de un naufragio o de un atentado criminal, por lo que las autoridades competentes se han dedicado a hacer las investigaciones del caso.

Robo de neumáticos y accesorios de automóviles

Las autoridades de investigación prendieron a dos individuos a quienes encontraron en la calle portando algunos neumáticos para ruedas de automóviles, así como también accesorios.

El Gobierno autoriza la revisión de autos, camiones y demás vehículos

El Poder Ejecutivo dictó la siguiente disposición a instancia del Director General de Tráfico:

Autorizar la revisión general de carros que corresponde al año en curso, sin entrega de placas, pero previo pago del servicio, que no excederá de dos colones en cada caso. El producto respectivo será percibido mediante recibo, y enterado según costumbre por medio de la Tesorería Municipal.

Un individuo hiere de gravedad a otro en Puntarenas y huye en un bote

de gravedad a otro en Puntarenas y huye en un bote

En Puntarenas, en el barrio del Carmen se desarrolló un hecho sangriento, resultando gravemente herido el joven Bolívar Suazo, quien recibió un machetazo en el costado.

El heridor lo fué Santos Mendoza, quien en esos momentos se encontraba tomado de licor.

Suazo conversaba tranquilamente con un amigo en una esquina, y al pa-

sar Mendoza, le pareció en su borrachera que hablaba de él, por lo que sacó el cuchillo y le descargó el machetazo.

Cometido el crimen, Mendoza huyó hacia la playa y tomando un bote, escapó, ignorándose hasta la fecha que rumbo haya tomado.

Suazo fué conducido inmediatamente al hospital, pues, como lo decimos anteriormente, su estado es grave.

Heredia derrota a Alajuela

por 2 a 0

Tocaba enfrentarse ayer domingo a los Heredianos campeones nacionales contra los Alajuelenses; éstos no pudiendo presentar su primera división, por encontrarse en México, presentaron la segunda vuelta con algunos veteranos, y aunque se creía en el fracaso de los manudos, no nos imaginamos que presentaran tan tenaz resistencia hasta el punto de creer en el triunfo de éstos.

Los Heredianos confiaban en su triunfo y esa confianza casi les cuesta una derrota; también es que la defensa de Alajuela jugó como si fueran de primeras fuerzas; el porteco salvó a su equipo de una fuerte derrota; hubieron lances de interés, muchas veces estuvo a punto de caer la casa Herediana, pero debido a la buena colocación de su defensa no cayó.

Los Alajuelenses nos demostraron que con entrenamiento serán buenos suplentes de la primera división.

Lo que fue el partido

A la hora reglamentaria, el juez Umaña llama a juego, en la rifa de casas ganan los Heredianos, quienes escogen la desfavorable; saca Alajuela, pero los Heredianos devuelven a su ataque, éstos aprietan la casa manuda, pero allí estaba Reinaldo Ulloa, que está colosal y no deja que su puerta caiga; devuelve a su delantera y estos dominan, pero les falta chutadores; en una de estas entradas, Jones comete un foul en el área de los sustos, pero el juez no lo vió.

La defensa Herediana saca la pelota y la recoge el medio centro, quien la pasa al extremo izquierdo; éste centra y Chimbolito que estaba bien colocado,

marca de un soberbio canchazo el primer tanto para su equipo; los mandos no se desalientan y se defienden como leones cuando suena el pito terminándose el primer tiempo.

En el segundo tiempo, creemos que por ir los Heredianos a favor del terreno marcara buen número de goles, pero nos equivocamos; siguen los manudos defendiendo su casa, principalmente su portero que esta en su día, hacen los Alajuelenses una corner que tirada por Heredia recibe Braulio, y anota el segundo tanto para su club, y con este score dos por cero termina el partido con una honrosa derrota de los Alajuelenses y un laurel más par los chicos de Rosabal.

Nuestras felicitaciones para ambos equipos por su brillante encuentro de ayer.

Lotería de Panamá

3067.....	\$ 20,000
3125.....	6,000
6925.....	3,000

Se averiguo que todo eso era robado, pero como no se ha presentado ninguna persona a dar parte de ello ni a reclamar nada, los tipos fueron puestos a la orden del Agente Principal de Policía.

El Alajuelense de Costa Rica derrota al Marte

en la ciudad de México por 5 tantos a 0

Era grande el entusiasmo que reinaba en esta capital por el sensacional encuentro futbolístico que se debía efectuar ayer domingo en la ciudad de México entre los equipos Marte y Alajuela.

No menos de quince mil espectadores estuvieron presenciando este encuentro que revestía gran importancia en el público mexicano y también en esta república, ya que se trataba de un encuentro internacional.

Los equipos se alinearon en la siguiente forma:

MARTE: Bonfiglio, Ríos y Villanave; Jiménez, Avila, Diente, Lozano y López, Camarena, Ballón y Alatorre
Alajuelense: Mezzerville, Alfaro y Soto; Alvarez, Bonilla y Rojas; Rodríguez, Solera, Morena, Bolaños y Buroy. Los jugadores entran al campo siendo

Pasa a la cuarta página

La razón de la sin razón

Al señor Adolfo Fernández Ortega

Seguiremos incurriendo en el error que critica nuestro maestro don Miguel de Cervantes Saavedra, de los libros o trabajos literarios llenos de citas y acotaciones marginales, demostrativos digo yo, de nuestra incapacidad para ser originales y saliéndonos de expreso del asunto central incurrimos en una serie de disquisiciones inútiles a la cuestión sin darnos por apercebidos de que nada nuevo enseñamos para corregir un entuerto; y en esto de corregir entuertos, sufrimos a menudo la doble personalidad alegórica-biográfica de la creación cervantina de Don Quijote y Sancho Panza. Por lo menos así me observo. Válgame Dios señor y cuándo acertaremos en dar gusto a todos. «No vaya Vuesa Merced que no son tales gigantes...» «Y el bien que viniera para todos sea y el mal para quien le vaya a buscar» «Y al buen callar llaman Sancho» «Pero ese Sancho no serás tú demonio...» «Vuesa Merced lleve cuenta de las cabras que van pasando, porque sino habrá de comenzar el cuento de nuevos...» «Pues dabas por pasadas todas...» y voy quitando aquí y allá para demostrar que sé mucho y «sólo sé que no sé nada» (Platón) creo sería mejor que le mandara un tomo de «Don Quijote de la Mancha»; por eso lamento que se hubiera tomado el trabajo de copiar capítulos más que versículos de la Biblia, que felizmente la tenemos y leemos y hasta hay partes en que la hemos versificado por sí, de por sí, no fuera una bella poesía toda ella, sino, hubiera preferido mejor el envío de un ejemplar de los autorizados por la iglesia católica. Pues yo, que tengo quijotesca agresividad ¡a veces, estoy como Sancho cuando oía y no a ámbur con su agresividad catedrática, que estimo mucho por el fondo generoso de

gentileza, para mí, que amo ser amigo caro de toda persona, y le agradezco, por que usted me ofrece de manos a boca material de cálido interés social e histórico para mi periódico y así no tengo por ahora que andar como dice don Mariano José de Larra que andaba todas las mañanas, (como andamos todos), buscando material; muchas gracias. Pues tome nota que precisamente inspirado en El Crucificado he tratado de aprender bien el arte de hacerme amar buscando la manera de acercarme a El, como San Francisco, como Santa Teresa, «No me mueve Señor para quererte... y por eso voy buscando de nuevo atraerme de nuevo el lobo, que los hombres se empeñan en hacerlo malo, convertirlo, hacerle comprender en su físico (entiéndame bien Vuesa Merced) la metafísica que hay en mí, con la dulzura infinita que el Maestro enseñó, que la enseñó con el ejemplo y no lo queremos comprender o somos incapaces de comprender su infinito perdón: «Perdónalos Señor que no saben lo que se hacen» o cuando la zizaña crecía entre el trigo, que no quiso que se cortase sino al seleccionar el trigo para en hages echarla al fuego No le hacemos caso y sin piedad en vez de curar a los leprosos y virulentos, sin mirar la zizaña que llevamos en el alma por no cumplir los mandamientos de El, por pánico del castigo a nuestra deformidad por no amar a tu prójimo como a ti mismo, esos a quienes expulsamos aunque a usted no le parezca, son nuestros prójimos a quienes debemos hacer prodigios de esfuerzos por trasarlos a nuestro redil y nó estudiando la manera de hacernos odiar, pasamos por sobre la ley para negarles la amistad que nos encarecen, basadas en la ley nacional y la cristiana, aunque Vuesa Merced se oponga, porque se presentaron con moralidad absoluta sin menoscabo de la salud pública. «¿Quién te ha hecho dicho picarón que Clavellinera me llamó?» Vuesa Merced desvirtua la verdad cuando afirma que yo salí a objetar un trabajo suyo conque pretendía corregir el editorial «Comunismo» que en cumplimiento de mi empleo escribí. «Vosotros feisteis los que me segismundeasteis...» y para demostrarle que no rehúya de antemano la discusión firmé mi contestación como responsable de mis censuras al procedimiento jurídico del Poder Legislativo en el caso de que venimos tratando y me salió Vuesa Merced a la encrucijada, con que la salud del pueblo es la suprema ley, latinazgo excelente para aquellos tiempos y relativamente aceptable en Costa Rica y nuevamente con otro que dice que la necesidad no tiene ley o que carece de ella, que es lo mismo... Ojalá estuviéramos todo el mundo preparados de suficiente cultura cristiana para no necesitarla pero somos humanos y hecha la Ley hecha la trampa, que es la inmundicia en todo, hasta torcerla. Notará que no sé de latines a pesar de mi profesión liberal, pues tuve la desgracia, como dice el eminente Lic. Alvarado Quirós, de no haber estudiado.

No deja de llamarme la atención, porqué usted no buscó uno de los

Nuestra crisis es muy nuestra

Un país como el nuestro productor de todo aquello que sus habitantes necesitamos para nuestra subsistencia, no tiene razón de soportar hambre, que no debe haber, donde la tierra es sumamente fecunda. Por eso pensamos a menudo que no tendríamos que ver nada con el estado crítico mundial, si hubiéramos estimado más, un amor a la tierra patria

y su producción, y conformarnos contentos con lo que tenemos. Nada más que estímulo hace falta. Aquí hay sobre producción, si se planta, de cereales, frutas cultivadas y de nuestros bosques, verduras, etc., ¿pero a qué enumerar?

Importar estos renglones es ridículamente despresivo para el conceto patrio y el financiero.

Sastrería "EL PILON"

de Francisco Guzmán C.

75 varas al Sur de El Cometa

Corte perfecto, trabajo garantizado y seriedad es nuestro lema.

Precios al alcance de todos los bolsillos

La eficacia de la Liga de las Naciones

El caso de irrupción de Japón en China, la pone a prueba.

A primera vista el em-

pecinamiento japonés, traerá complicaciones, en las cuales por fuerza deben intervenir o mediar las potencias asociadas. Los Estados Unidos con quien los incursionistas acentúan la oblicuidad de sus miradas desde hace muchos años, son los mediadores amistosos e interesados, pues que tienen fuertes intereses comerciales en China, resguardados pues por un regular contingente de su Ejército.

Hay una cláusula de los Estatutos de la Liga que obliga a todos los otros asociados a echar encima de un asociado que lleve adelante una guerra injusta y sin su consentimiento. Esto para asegurar la Paz. Una vez más tenemos derecho a ser descreídos.

Aún no se ha implantado el monopolio de la gasolina
Pareciera que el Banco Nacional de Seguros no tenga mucho interés en acatar esa ley

Desde hace algunos meses, —oiga bien: algunos meses,— se emitió la ley que crea el monopolio de la

gasolina por parte del Estado. Toca al Banco Nacional de Seguros hacerse cargo del negocio; pero ni por esas que esa institución da señales de poner en vigor la consabida ley.

Que ocurría en eso?... A que se debe ello?

Parece que en distintas ocasiones la junta directiva del Banco Nacional de Seguros se ha ocupado del asunto, pero siempre se le deja encarpetao.

El director de dicho Banco promete hacerlo, pero de allí no pasa.

Qué le ocurrirá a don Jaime que no se decide en este asunto de tanto interés para el Estado?

Bien quisiera saber el público las cosas que motivan el retardamiento en poner en práctica la ley que creó el monopolio de la gasolina.

Hemo-Trofan

para Debilidad General

Hemo-Trofan

en convalecencias

Hemo-Trofan

en las consecuencias de la Malaria (Paludismo)

Hemo-Trofan

contra la Anemia

Hemo-Trofan

para fortalecer

Recetado por los médicos diariamente

Botica Vargas, Botica Violeta, Botica Nacional, Farmacia Grillo, Farmacia Quirós, Botica del Norte, Botica del Carmen, Botica Isabel.

Conversando con doña Amparo de Zeledón

En forma casual nos cupo en suerte conversar con doña Amparo de Zeledón, que acaba de regresar de Cuba. Sus palabras, aunque lacónicas, tienen el aliciente del seguro de la verdad inquebrantable y representativa como es un elemento prestigioso de nuestra sociedad y nuestro alto comercio. Después del saludo de rúbrica le pedimos que nos contara algo de su querida tierra y con significativos mímicos de sus manos nos dijo: «aquello está malo, malo, pero malo; mejor estamos acá».

Quisimos saber algo respecto del comercio azucarero de la importante isla y nos dijo que no podía afirmarnos nada.

Le deseamos, después del consuelo que nos dió tásitamente respecto de nuestra crisis, felicidades a su regreso y nos despedimos, meditando en la mala suerte de ese país de tanta capacidad económica y desquiciado por revoluciones y la peste bubónica.

LA FABRICA DE CAFE Y CACAO

de Ricardo Dorado

SE TRASLADO contiguo a la Panadería de los Sres. Soto Hnos., 50 varas al Sur de la pulpería "El Poás", Paso de la Vaca.

Donde se pone de nuevo a las órdenes del público.

Pida premios CARMEN en todas las pulperías

Doctor TIJERINO

Frente a la 2a. Sección de Policía Enfermedades CRONICAS: SANGRE, PIEL, RESPIRATORIAS, DIGESTIVAS GENITOURINARIAS, Reumatismo, ASMA, Paludismo, Tuberculosis, ULCERAS. Tarifa rebajada.

FIDEOS alimento ideal

PROPORCIONA SALUD — FUERZA — VIGOR

PIDA LA MEJOR CALIDAD

"EL PROGRESO"

MUSMANNI HERMANOS

A mis estimables clientes y al público en general

Aviso que estoy trasladando mi Almacén y Ferretería 75 va. al Sur de la Magnole, antiguo local de los señores Arango & Co.

Donde tendré el gusto de ponerme a las órdenes de Usted

JOSÉ RODRÍGUEZ M.

En San Salvador

se trató de arruinar la lotería nacional para que una empresa extranjera pudiera introducir ese mismo negocio

Por los canjes centroamericanos nos hemos enterado que, al igual que en Costa Rica se trató de conseguir el inmolamiento de una lotería manejada por una empresa extranjera.

Pero allá se quiso hacer algo porque aquí: hubo un movimiento activo para arruinar completamente el negocio de la lotería nacional, a fin de que esta desapareciera y poder así, libremente, explotarse el negocio de la lotería extranjera.

Cuando se fué descubriendo la maquinación se notó cierta indignación en el pueblo y se tomaron medidas certeras para detener ese movimiento que estaba ya causando grandes perjuicios a la lotería nacional, lográndose impedir del todo tales combinaciones.

Así, pues, descubierto eso, los interesados extranjeros pudieron llevar a feliz término sus planes, fracasando en el negocio que trataban de implantar, como lo traron de implantar aquí también.

PIDA

la identificación

A nuestros empleados encargados de conexión, revisión e instalación de servicios eléctricos, así como aquellos que hemos autorizado para efectuar cobros, quienes están provistos de tarjetas de identificación conteniendo la filiación y fotografía del portador.

Usted debe exigir esta credencial, que será revalidada mensualmente, a toda persona que se presente como enviada por nosotros para los fines arriba mencionados.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.
Departamento Comercial

Grave denuncia

hecha ante el Juez del Crimen de Puntarenas

Una señora, vecina de Pueblo Nuevo de Puntarenas, se presentó ante el Juez del Crimen de aquella ciudad, para hacer la siguiente denuncia:

Desde hace algunos días venía sospechando de que cierto individuo rondaba su casa en actitud sospechosa, mientras ella se iba a hacer compras, dejando allí sola a su hijita de corta edad.

Con esta sospecha, uno de estos días, al salir de su casa caminó algún trecho pero luego se devolvió, viendo con sorpresa e indignación que el individuo trataba de violar a la niña.

Al verse descubierto, el sujeto huyó, no pudiendo

cometer su crimen. Sin embargo el médico del Pueblo dictaminó que la pequeña había quedado maltratada, por lo que ella reclama la sanción debida ante la autoridad competente.

A un individuo que robó le robaron lo robado

Lo peor del caso es que ya está entre rejas

Un individuo de apellido Chacón robó un catre y unas herramientas de carpintería, de la Socie-

dad Adventista, que está situada en la Sabana.

El catre y lo demás lo dejaron guardado en una casa. Otro supo esto y se presentó a la casa retirando lo robado para llevárselo quien sabe donde. Cuando Chacón llegó a recoger el botín se encontró con la falta nueva de que se lo habían robado.

Y tras de esto, Chacón cayó en poder de los detectives y ahora está entre rejas a la orden del Juez Primero del Crimen.

Con una orden falsa sacan mercaderías en una botica

El auto de esta hazaña es de apellido López Porras. Se presentó uno de estos días a la Botica Oriental con una orden firmada por una persona conocida, pidiendo mercaderías por valor de 25 colones, las cuales le fueron entregadas. Luego se averiguó que la tal orden era falsa y se procedió a buscar a López, a quien se le detuvo, no dándosele mucho tiempo en saborear libremente su audacia.

El Agente Principal de Policía le impuso su correctivo.

La Balanza

De todas partes del exterior nos llegan al país, por medio de la prensa, la demostración de la constante prevención que los estadistas y financieros tienen por delante, la solución del problema de primario interés a resolver, con la mayor premura posible, es el de las finanzas mundiales. Por lo tanto, es consecuente que entre nosotros ocurra lo propio, en asunto tan capital, con la mirada concentrada en él, con el propósito de que nuestra balanza nacional no se desequilibre. Nuestros estadistas, nuestros maestros de ciencia, exactas, nuestros banqueros y la prensa, están aún con su entesejo de incógnita, mientras se busca una fórmula que más convenga a nuestro medio, y como es costumbre, tomamos participación en la cuestión, tan eminentemente popular. Y bien popular, pues en nuestro pueblo anónimo que espera, y desespera desesperado, un algo que sea compensación por el trabajo, que venga a suavizar la tristeza de los semblantes, tristes de no ver más que una densidad tenebrosa de insolencia. Dios aprieta pero no ahoga.

Desde los comienzos de esa situación de merma progresiva en el trabajo, la estimamos accidentalmente como crisis, pues otras hubo y pasaron, como todo pasa; y eso es lo que todos anhelamos, que pase pronto, pero que la alegría de vivir vuelva a reinar.

En nuestra edición última dimos nuestro parecer de que una emisión oún en el caso de que depreciara algo nuestro tipo de moneda, padría darnos una actividad comercial mayor que la actual, pues ayudado el Estado, por una parte, la agricultura por otro, la industrialización de nuestros productos, por otro, vendría a dar movilidad circulante en todas nuestras actividades, y por otro tanto, menos dificultad para obtener dinero por el trabajo. El trabajo es el que luego vendría necesariamente, a pagar una nueva deuda indirecta que habríamos contraído al quedarnos más pobres de oro, pero con la actividad se regularizaría un evidente desajuste.

Las personas capacitadas para obtener datos estadísticos nos demuestran, que las ciencias exactas de las finanzas, tienen su filosofía práctica que no habría sido satisfecha por los hacendistas del Estado, ya que nuestra población ha crecido con el desarrollo del tiempo mientras nuestro numerario circulante ha disminuido con gran perjuicio de nuestra balanza nacional, que ha sufrido estancamiento en sus ganancias brutas por la paralización progresiva del trabajo y el trabajo es el único medio directo y saludable de acrecentar la riqueza.

Felizmente, nuestro pueblo, es de los que solo abrigan la esperanza del bienestar por el trabajo.

"Radius"

Fábrica de Espejos y marcos

Verdadera realización nunca vista en San José. Espejos para muebles, espejos y marcos de todas clases, cuadros y marcos el surtido más grande y selecto. Recuerde Ud. que esta casa ha hecho bajar el precio de estos artículos de un 100 x 100 en relación con otras casas similares.

Frente al Teatro Variedades - Teléfono 3346 - A LLERANDI

El MEJOR PAN lo consigue usted en la

PANADERIA La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado
Su elaboración se hace con las mejores
harinas llegadas al país

Una mujer víctima de un desesperado

Le fué arrebatada de su mano una cantidad de lotería

Ofelia Gamboa Valverde fue la víctima propiciatoria. Andaba por la calle vendiendo lotería. De pronto, un sujeto, de apellido Hidalgo se le acerca y con rapidez le arrebató de la mano seis vigésimos. He-

cho esto emprendió veloz carrera, cual si llevara el diablo por la espalda.

Muy pronto cayó en poder de los detectives, y ahora guarda arresto por su hazaña.

Dice que lo hizo por la desesperación en que se encontraba.

Vaya una manera de calmar la desesperación. De buen seguro ahora estará más desesperado.

Lea los lunes EL PAIS

Por el hueco de una cloaca un individuo se metía a un salón de baile para saquearlo

Desde hacía algunos días se vienen cometiendo robos en el local donde está el salón de baile Broadway en la llamada estación de Los Leones.

Todos los días, los dueños del negocio notaban la desaparición de botellas de licor, paquetes de cigarrillos y tickets para el baile. Esto les obligó a quedarse una noche en acecho, y ya de muy madrugada pudieron ver que un individuo, que responde al nombre de Rafael Arias Solano, se metía por el hueco de una cloaca al interior del salón. Le dejaron entrar para sorprenderle en los momentos en que se apoderaba de una cantidad de tickets para baile. Estos tickets los vendía luego a precios inferiores y con todo lo que robaba estaba haciendo un magnífico negocio.

Ahora se encuentra a la orden de la autoridad respectiva.

CERVEZA
Y REFRESCOS

Traube

Reyes de toda mesa por su pureza y sabor.

LISTA de los Números Premiados en el Sorteo de ayer

Ostiones frescos de NUEW ORLEANS recibió hoy el Gran Hotel Metrópoli

Viene de la primera
El Alajuelense de C. Rica etc.

En Puntarenas estuvieron a punto de vaticarse dos conocidos caballeros

De Puntarenas se nos informó que en uno de estos días se trató de llevarse a cabo un duelo entre un conocido doctor y un alto empleado público.

Parece que el duelo se concertó debido a un error involuntario y que se consideró como lesivo al honor de uno de ellos.

Ambos nombraron sus padrinos: los del médico fueron un comerciante y

un doctor, y los del empleado un periodista y un farmacéutico.

Los padrinos se reunieron, y analizando el asunto que daba origen al duelo, comprendieron que no había motivos justificados para llegar al campo del honor, lo que comunicaron a los representados, explicando que todo se debía a un error de conceptos.

ovacionados por el público.

Desde el comienzo del partido, los Alajuelenses demostraron superioridad al Marte, a pesar de ser este último uno de los mejores equipos de ese país.

En el primer tiempo los nuestros anotaron dos puntos a su favor, no logrando los aztecas anotarse ninguno.

En el segundo tiempo los Alajuelenses anotaron tres goles más, quedando con esto el score de cinco a 0, con lo que los costarricenses salen victoriosos.

Anotaron goles los siguientes jugadores:

Buroy, 1, Rodríguez 1, Mora 2 y Bolaños 1.

Nuestras felicitaciones para el equipo Alajuelense por su triunfo obtenido.

que un marido que ama y estima a una mujer sigue pensando que ella es la misma desde el día en que la conoció. Mientras la ama, sigue para él tan joven y tan atractiva como en el principio; sólo hasta que deje de amarla se da cuenta de que ha envejecido y que su apariencia dista mucho de ser lo que era.

«Yo aseguro que apenas un hombre entre diez mil habrá dejado de amar a su esposa cuando ésta ha perdido la belleza. Y de hecho, él nunca se daría cuenta de ello si no hubiera visto aquel rostro que antes tanto amó, descompuesto por la cólera o contraído por pequeños caprichos, quejas y reproches, si no hubiera visto tampoco envuelta en una bata vieja, regañando por sobre un mantel manchado a la mujer dulce y graciosa con que en otro tiempo soñó.

«Ningún hombre habrá pensado que su mujer es fea, si ella sabe poner siempre sobre él ojos llenos de bondad y comprensión, si sabe sonreírle con una sonrisa imperturbable.

«Después de todo ¿qué es la belleza? Se dice que la belleza existe en los ojos de quien mira y no en lo que se mira, y no cabe duda de quien a feo ama, hermoso le parece, no importa que el objeto de nuestro cariño carezca de ojos divinos, contornos clásicos.

«Si yo fuera mujer, gastaría mi tiempo en nutrir mi mento, en hacer mi conversación interesante, en enterarme de todo cuanto vale la pena en el mundo.

«Y estoy seguro de que haciéndolo no podría tener miedo de perder mi atracción para el esposo, sólo por el hecho de haber perdido juventud y belleza. Porque sabría que mi presencia le sería siempre grata, a pesar de todo».

DOROTHY DIX

TALLER ELECTRICO MECANICO
Tel. 3179 = M. Montealegre - Tel. 3179
Calle Central, 200 varas al Sur del Teatro Raventós

Se hacen y se reparan cocinas, calentadores - Reparación de planchas, todo utensilio eléctrico, vitrolas, juguetes, velocípedos, etc.

Hojalatería y Fontanería

PARA LAS DAMAS

Qué es lo que los hombres admiran en las mujeres

«Los cabellos más brillantes y rizados se encanecen, los ojos más hermosos se apagan, la piel más limpia pierde su tersura, no habrá masaje que detenga las arrugas, y yo creo que si las mujeres gastaran menos tiempo y menos dinero pretendiendo conservar sus atractivos físicos y más tiempo en cultivar sus encantos mentales, obtendrían mejores resultados.

«Por esto aconsejo a la mujer que descubre las primeras canas en su cabellera y los indicios de una «pata de gallo» que no se apresure a dirigirse al salón de belleza ni a la perfumería, sino que piense en

que es hora de echar mano de otros atractivos que no sean los de la apariencia.

«Convierta su hogar en algo delicioso, en un lugar de paz y de comodidad; que demuestre grande interés por su esposo, que procure alegrarle la vida, convertirse en su compañera de verdad. Si consigue todo esto, bien puede estar segura de que todas las «vampiras» de la creación no podrán hacerle competencia.

«Las esposas se quejan siempre de que sus esposos poco se fijan en sus vestidos y en su apariencia. Debieran darse cuenta de que este es un favor del cielo y que ello se debe a

1029....	100	3111....	100
1066....	200	3117....	100
1133....	100	3237....	100
1143....	200	3360....	200
1185....	200	3376....	100
1203....	100	3438....	100
1209....	100	3464....	200
1270....	100	3556....	100
1291....	100	3619....	100
1339....	100	3668....	100
1351....	100	3689....	100
1372....	100	3937....	500
1381....	100	3959....	100
1391....	100	3987....	100
1485....	100	4024....	200
1527....	100	4043....	100
1574....	100	4086....	100
1595....	100	4159....	100
1705....	100	4203....	100
1756....	100	4210....	100
1876....	100	4276....	200
1905....	100	4359....	200
1914....	100	4364....	100
2006....	100	4426....	100
2019....	100	4447....	100
2029....	100	4448....	100
2088....	500	4508....	100
2113....	100	4623....	100
2143....	100	4630....	100
2266....	100	4631....	200
2304....	200	4860....	100
2412....	100	4975....	500
2448....	100	5148....	100
2456....	100	5343....	1000
2468....	200	5367....	100
2555....	100	5373....	100
2628....	100	5407....	100
2655....	100	5429....	200
2657....	100	5498....	100
2663....	100	5556....	100
2712....	200	5594....	100
2713....	100		
2771....	500		
2784....	100	5615.....	50
2830....	100	5616.....	50
2951....	100	5617.....	50
		5618.....	50
		5619.....	50
3034.....	100		
3035.....	100		
3036.....	100		
3037.....	100		
3038.....	100		
		5620....	4000
		5621.....	50
		5622.....	50
		5623.....	50
		524.....	506
		525.....	506
		5627....	200
		5676....	100
		5678....	100
		5713....	100
		5806....	100
		5832....	100

3039.....	20,000
3040.....	100
3041.....	100
3042.....	100
3043.....	100
3044.....	100
3057....	100
3074....	100
3091....	100

Las 99 aproximaciones a la centena del primer premio, de ₡ 20.00 cada uno, han correspondido a los números 3001 a 3038 y 3040 a 4000.

Además, 49 premios de ₡ 80.00 cada uno a todas números terminados en 39, a excepción del que ha obtenido el premio mayor, y 450 premios de ₡ 40.00 cada uno a todos los números terminados en 9, a excepción de los terminados en 39.

IMPRESA CARTIN

Cuento Blanco

Para Niños

(2)

plumaje marino, con el inmenso abanico de sus colas abiertas, y al enseñar orgullosos su primor, aullaban rumbosos como lo habían enormes gatos que mayaran su miau... miau... cada uno a su vez

y otro pavo-real blanco, blanco, la esperaba junto a la escalinata del lago pequeño del parque, sobre el verde, verdísimo césped, con su albo, más albo que la nieve que se divisaba sobre los altos montes, plumaje todo erizado y con la manpara de su apantallada cola como encaje de su mismo país. Irlanda, la besaba acariciador con su astado pico negro. Todos se dirigían luego al palacio encantado del foso cercano al jardín, maravilloso en flores y aromas. Llegaban al aposento especial de Star, que te-

nía sus muros dorados, llenos, cuajados de brillantes, esmeraldas y rubies, y al sentarse en su canapé aromado y sedoso, al galgo a sus pies y el blanco pavón en el alfeizar de la ventana, que daba a la escalinata de la entrada, recamado de verde hiedra, lúpulos y blancas damas de la noche, como estrellas luminosas sobre el verde, se empuñaba perverso en tragarse los aljófares de que estaba construida la escalinata, y que a veces, eran perlas de hermoso oriente blanco... La princesita dormitaba triste pen-

sando en el principito, que una vez vino, de incógnito a enterarse de la belleza de la princesita, porque nunca sus ilustres padres de ella permitirían sus desposorios con un príncipe de raza inferior, pero al fin, él era príncipe de sangre azul, tan azul como se podía conseguir en la India... era Kan, hijo primogénito de un Pshá pérsico, quién, mientras durara su ausencia, le había dado de regalo, su confidente, el poseedor de todos sus secretos... Se le subía sobre el seno a Star y le hablaba entre tentes siscos y ji, ji, ji... era una gran ra-

ta blanquísima que tenía los ojos de rubies y un anillo de diamante de collar... Después que se hacían confidencias, dormitaban todos; y el intimo de Kan, se metía en la hondura de sus pechos, entre los perfumados encajes, para oír los latidos del corazón de Star y contarle algún día a su señor de que siempre ella le esperaba... que no se casaría con nadie como no fuera con él que era su poeta noble que tenía sólo para ella su laúd o su cítara... que le era fiel en fin...

Continuará